



Les 4E naviguent dans la baie de La Rochelle.

publié le 11/10/2019

Dans le cadre de la voile scolaire, les élèves de 4E suivent des cours d'initiation à la navigation.

Lors du premier cours, les consignes de sécurité et les différents rôles de l'équipage ont été abordés. Ils ont découvert les Hobie Cat, appris à gréer, dégréer les catamarans, faire les premiers réglages.

Après une première séance de mise en main, les élèves étaient impatients de partir sur l'eau.



La séance suivante, les conditions de vent étaient assez soutenues. La navigation a été adaptée en conséquence, allure au portant et descente vent arrière sous grand-voile, sous le regard de certains camarades du collège, partis à l'île d'Aix avec leurs correspondants allemands présents cette semaine.





Les conditions étaient plus favorables lors de la troisième séance. Le vent était établi à 15 nœuds. Ils ont navigué sous grand voile. Ils ont appris à manoeuvrer à la barre, changer de direction, empanner, varier de vitesse en bordant ou choquant leur grand voile sur un parcours au travers entre la bouée Richelieu et le casino de La Rochelle. Certains élèves ont même tenté le dessalage et le ressalage. La séance a permis à tous de progresser dans de bonnes conditions.



Portfolio

